



جامعة لوسيل  
Lusail University  
QATAR

مؤتمر الشؤون الدولية والسياسات العامة  
لطلبة الدراسات العليا بجامعة لوسيل 2025

عنوان البحث

الاسم الكامل للباحث الأول<sup>1\*</sup>، الاسم الكامل للباحث الثاني<sup>2</sup>، الاسم الكامل للباحث الثالث<sup>3</sup>

<sup>1</sup>الجهة العلمية، الدولة

<sup>2</sup>الجهة العلمية، الدولة

<sup>3</sup>الجهة العلمية، الدولة

\*الباحث المراسل: عنوان البريد الإلكتروني

الملخص

يجب أن يتضمن الملخص ما يلي:

- تقديم السياق الخاص بالدراسة وأهميتها، بالإضافة إلى بيان واضح للحجة أو المشكلة الرئيسية والمنطق وراء البحث.
- وصف لأهداف البحث والأسئلة البحثية المطروحة.
- لمحة عامة عن منهجية الدراسة، بما في ذلك وصف الطرق أو النهج المستخدمة في البحث، وشرح تصميم البحث، والإجراءات المتبعة لجمع البيانات، وتقنيات التحليل المعتمدة.
- مناقشة موجزة للنتائج المتوقعة أو الفعلية مع ربطها بالأسئلة البحثية المطروحة.
- عرض الآثار أو التطبيقات المتوقعة، مع مناقشة أي قيود على البحث، واقتراح توصيات للبحث المستقبلي.
- توضيح مدى ارتباط الملخص بموضوع المؤتمر: "الشؤون الدولية والسياسات العامة".

الكلمات المفتاحية: يرجى تضمين 3 إلى 5 كلمات مفتاحية ذات صلة بالبحث، مع فصل كل كلمة مفتاحية بفاصلة.

## Title of the Research

Full Name of the First Researcher<sup>1\*</sup>, Full Name of the Second Researcher<sup>2</sup>, Full Name of the Third Researcher<sup>3</sup>

<sup>1</sup>Affiliation, Country

<sup>2</sup>Affiliation, Country

<sup>3</sup>Affiliation, Country

\*Corresponding Author: Email Address

## Abstract

The abstract should include the following:

- Providing the context of the study and its significance, along with a clear statement of the main argument or problem and the rationale behind the research.
- A description of the research goals and the research questions posed.
- An overview of the study's methodology, including a description of the methods or approaches used in the research, an explanation of the research design, the procedures followed for data collection, and the analysis techniques employed.
- A brief discussion of the expected or actual results, linking them to the research questions posed.
- An outline of the expected implications or applications, along with a discussion of any limitations of the research and recommendations for future research.
- A clarification of the relevance of the abstract to the conference theme: "International Affairs and Public Policy".

**Keywords:** Please include 3 to 5 keywords relevant to the research, separating each keyword with a comma.

## تعليمات هامة لكتابة الملخص:

- الموعد النهائي لتقديم الملخص هو يوم الأحد الموافق ٩ مارس 2025.
- يجب تقديم الملخص والكلمات المفتاحية باللغتين العربية وترجمتها إلى اللغة الإنجليزية.
- تُكتب بيانات الباحثين فقط أعلى الصفحة كما هو موضح.
- يجب أن يُكتب عنوان الملخص بخط غامق. يجب استخدام الخط Sakkal Majalla بحجم 18 للغة العربية والخط Times New Roman بحجم 14 للغة الإنجليزية.
- يجب أن يُكتب الملخص في فقرة واحدة، وألا يتجاوز عدد الكلمات 500 كلمة (لا يشمل العنوان وأسماء الباحثين وعناوينهم). يجب استخدام الخط Sakkal Majalla بحجم 16 للغة العربية والخط Times New Roman بحجم 12 للغة الإنجليزية.
- استخدام التباعد المفرد بين الأسطر.
- عدم كتابة البيانات الشخصية في الملخص.

- عدم استخدام الاقتباسات والمراجع والاختصارات في الملخص.
- عدم استخدام الجداول والرسوم البيانية والتوضيحية في الملخص.
- تقديم الملخص في ملف بصيغة Microsoft Word Document.

يرجى إرسال الملخص بواسطة البريد الإلكتروني على العنوان الآتي: [IAPPconference@lu.edu.qa](mailto:IAPPconference@lu.edu.qa)